



GREMIOS TAMBIÉN DENUNCIARON EL HECHO A DIRECTOR DEL RECINTO.

## Denuncian a jefe de la UCI del H. Fricke ante la Contraloría

**VIÑA.** Dr. Ahumada, exdirector del recinto, es acusado de faltas a la probidad.

Ante la Contraloría General de la República fue denunciado el exdirector del Hospital Dr. Gustavo Fricke y actual jefe de las unidades de Cuidados Críticos (UCI) e Infectología, doctor Luis Ahumada, acusado por el sindicato de trabajadores Fedepus de prestar servicios a clínicas privadas durante su jornada laboral en el recinto público viñamarino.

“La Fedepus Base Hospital Gustavo Fricke recabó antecedentes que dan cuenta que el Sr. Luis Ahumada Mercado (...) está utilizando su jornada laboral en el hospital para desarrollar actividades privadas y de lucro personal. Así, el funcionario señalado deja de prestar funciones relativas a la atención de pacientes del hospital, los días martes y viernes de cada semana, para trasladarse al Hospital Clínico Viña del Mar, para atender allí a los pacientes de dicho establecimiento”, denuncia el libelo, también remitido ayer al director del establecimiento, Juan Carlos Gac.

El abogado representante de Fedepus, Rodrigo Marín, solicita el reembolso de los dineros que digan relación por haber prestado funciones o labores privadas, en horarios en que el facultativo debía estar prestando sus servicios en el servicio público. Además, se exige al director del recinto la elaboración de un sumario administrativo para lograr “una sanción ejemplificadora”.

Subrayan desde la Fedepus que los hechos son de “suma gravedad”, considerando la falta de presupuestos que

**“Voy a llegar hasta el final con estas conductas que van contra la probidad, que corrompen todo el sistema”.**

Andrés Celis  
 Diputado, Comisión Salud (RN)

alega la dirección, la escasez de médicos y las extensas listas de espera de pacientes GES.

“Con la salud no se juega. Estamos frente a un médico, que es jefe de un servicio no menor, en un hospital como el Gustavo Fricke, y que curiosamente, a las horas de trabajo donde está acreditado, ya que marcó tarjeta, a la vez atendía su consulta privada. Eso merece ser investigado por la Contraloría”, manifestó el diputado Andrés Celis (RN).

“Voy a llegar hasta el final con estas conductas que van contra la probidad, que corrompen todo el sistema”, enfatizó Celis, deslizando además que el Dr. Ahumada podría estar cometiendo un delito.

### CONDUCTA “INTACHABLE”

Desde el Hospital Dr. Gustavo Fricke, informaron que “existe un proceso de auditoría para revisar el cumplimiento de la jornada y el sistema de registro de marcaje en el estamento médico”, el que “se ha agilizado” a raíz de esta denuncia.

Además, indicaron que Ahumada presenta una conducta “honesta e intachable” en el cargo y que fue liberado de sus horas nocturnas, dado sus años de servicio. 